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Assemblée Générale Ordinaire des Amis du Pouldu 2023 

 

COMPTE-RENDU 
 

L’association Les Amis du Pouldu s’est réunie le 4 août 2023, à la ferme de Kersellec, chez Roger Audren. 
Entouré des membres du bureau, le président de l’association, Yves Savale, a ouvert l’Assemblée générale 
devant environ 70 personnes présentes ou représentées. 
  
· Rapports d'activité et financier sur l'année écoulée, avec vote pour le quitus 
· Présentation du budget prévisionnel 2023, fixation de la cotisation 2024. 
. Elections au conseil d'administration 
· Les évènements créés et présentés par Les Amis du Pouldu 
 
. Questions d’actualité au Pouldu : PLUi entré en application le 14 février 2023. Aménagements à Bellangenet, 
parc de glisse et sanitaires. Devenir de la parcelle AK 326, manèges. Contestation du nom Ar Pouldu utilisé 
par Guidel 
. Evolution du projet « Gauguin, l’atelier du Pouldu », présentation de la scénographique par Maud Naour.  
  
. 11h30 Echanges avec Jacques Juloux, maire de la commune et les adjoints 
 
 

********************************************************************************** 
 
Avant de passer à l’ordre du jour, Yves Savale rend hommages à nos amis disparus : Michèle Magnan, Gilbert 
Féron, Alain Petit, Robert Nollet et Claude Huart. 
 

Rapport moral du président 
 
Durant toute l’année, Les Amis du Pouldu ont publié 1 Vigie principale par trimestre et une ou deux spéciales 
été, à partir d’extraits de presse, principalement Le Télégramme et Ouest France. Les Vigies d’été étant plutôt 
liées aux actualités de l’Atelier Goulven et aux expos alentours. 
Le blog est régulièrement mis à jour, Conseils, Vigies et évènements locaux. Il vous est vivement 
recommandé de le consulter et d’échanger par le courrier.  

 
Rappel des Activités 2022 
Notre désormais traditionnel Art Pouldu, a rencontré son succès habituel, tant auprès des enfants- 35 
enfants ont participé au concours-, que du public avec un apéro Jazz. C’était la première fois depuis 
longtemps que Claude Huart ne présidait pas le Jury ; Il nous a quitté en décembre 2022… 
Cette année nous avions décidé de faire bénéficier du résultat de la Vente l’Association du Rigolo, qui fêtait 
ses 100 ans. 1420 € leur ont été donnés, ainsi que 175 € à la SNSM.  
Les Châteaux de Sable ont eux aussi remporté un gros succès, avec une petite quarantaine de châteaux en 
concours – ce qui représente environ 150 enfants à récompenser ! 
Ces deux évènements sont toujours bien couverts par la presse, ce qui ne peut que renforcer notre image 
devenue positive. 
l’Atelier Goulven, dont nous avions pris les clés pour la première fois. Et, pour une première, ce fut déjà un 
beau succès : 
En mai, Expo Telany, exposition réalisée avec le concours de sa famille,  
Du 15 juin au 15 septembre, 6 artistes présentés : Claude Thaeron, Dominique Deboffle, Bernard Martin, 
René Le Tallec, Nathalie Guevel et Patricia Suteau.  
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Au total, plus de 3500 visiteurs, le record ayant été obtenu par René Le Tallec, notre ami graphiste, qui a 
rencontré un grand succès mérité ! 
 
Le bilan de Goulven est triplement satisfaisant : un quasi record de visiteurs, un investissement modéré, une 
belle couverture répétitive de presse, renforçant encore notre image. 
Enfin, nous avions programmé et proposé une excursion-visite du Château de Suscinio fin août ; Malgré le 
nombre d’inscrits trop faible pour amortir le car, nous aurions maintenu cette excursion…mais un accident de 
mon épouse m’a conduit à l’annuler. 
 
Le Bilan global de cette année est donc, je le crois, positif :  Nos activités culturelles et ludiques nous 
apportent des retombées de presse importantes et nous confèrent, vis-à-vis des Pouldusiens et surtout vis-à-
vis des Cloharsiens, une image positive. 
 
Je n’oublie pas le débat sur le projet de « Gauguin, l’Atelier du Pouldu » …Les résultats de la consultation 
sincère et honnête que nous avons organisée ce début d’année sont démocratiquement sans appel : 65% 
pour, 35% contre.  
 

Rapport financier 
 
Le trésorier présente le bilan financier, pour la période du 1er juillet 2022 au 30 juin 2023. En l’absence de gros 
événement, les dépenses sont sensiblement inférieures à celles de l’exercice précédent 3264 € contre 6481 €. 
Les cotisations et dons s’élèvent à 3 900 € contre 2 720 € en 2022. 
L’exercice se solde par un résultat positif de 1085,31 €. 
 
Il est proposé à l’assemblée un budget prévisionnel 2023/2024 à hauteur de 4465 € comprenant les 
animations habituelles plus une exposition hommage à Claude Huart. 
 
Les cotisations des adhérents restent fixées à 20 € (personne seule) et 30 € (couple). 
 
A l’unanimité, l’assemblée donne quitus du rapport financier et approuve le budget prévisionnel et le maintien 
des cotisations. 
 

Renouvellement du conseil d’administration : 
 
Le président renouvelle son appel des dernières années resté toujours lettre morte : Nous avons besoin de 
sang neuf, de plus jeunes, vos enfants ? de membres plus disponibles, de responsables, de compétences 
élargies pour soulager le bureau toute l’année et gérer et animer des commissions dédiées aux animations, 
expositions, concours, développement, Bien Vivre au Pouldu, rapport avec la Mairie, grâce à des résidents si 
possible permanents. 
 
Cette année, l’association déplore la disparition de 2 membres du CA : Gilbert Féron et Alain Petit. Elle 
enregistre la démission d’Annie Dupuy et la décision de Philippe Pathiaux membre sortant ne souhaitant pas 
renouveler son mandat. 
Yves Savale et Christian Montreuil, membres sortants, sont candidats pour un nouveau mandat. 
Après appel à candidatures dans l’assemblée, Nathalie Dufresne, Elise Guennal et Robert Le Gall se 
proposent. 
 
Les 5 candidats sont élus à l’unanimité. 
 
En conséquence, le nouveau conseil d’administration s’établit comme suit : Roland Audren, Bernard Demiaux, 
Nathalie Dufresne, Didier Gourier, Elise Guennal, Robert Le Gall, Monique Montreuil, Christian Montreuil, 
Jean-Paul Pansiot, Yves Savale Jean-Michel Soichot. 

 
Les évènements créés et présentés par Les Amis du Pouldu en 2023 
 
Art Pouldu 2023 a été une belle réussite, malgré un apéro Jazz gâché sur la fin par une belle averse. Nous 
avions pris le risque de le déplacer l’année dernière Place de l’Océan, un espace plus grand, plus visible, plus 
facile d’accès. Déplacement réussi et confirmé par son succès : 49 enfants au concours et 1500€ donnés à la 
SNSM. 
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A l’Atelier Goulven, 3 expositions ont déjà eu lieu depuis milieu juin : Philippe Negre, Chantal Gouesbet, 
Maurice Le Breton, avec en moyenne environ 900 visiteurs par quinzaine. 
En Aout, Sylviane Bardou exposera ses œuvres colorées jusqu’au 13. Elle sera suivie par les photos de 
Simon Pausanias, le « peintre du sable » du 15 au 27 Aout. 
Fin Aout, nous vous proposerons notre hommage à Claude Huart, grâce aux prêts de nombreux Amis et amis 
d’Amis, du 29 Aout au 10 septembre. Une très belle exposition, complémentaire de celle présentée par la 
commune. 
Le jeudi 10 Aout, les Châteaux de Sable à Bellangenet. Gros succès prévisible- c’est très attendu- pour un 
événement qui semble facile, mais qui demande des bras pour le montage le matin, des têtes ou des yeux 
pour gérer le concours et le remise des prix dans l’après-midi.                                                                                                     
Le samedi 12 Aout, nous proposons une rencontre-lecture avec le poète tunisien amoureux du Pouldu Tahar 
Bekri à Goulven. 

 
Questions d’actualité au Pouldu 
 
PLUi entré en application le 14 février 2023.  
Le PLUi, présenté lors de l’enquête publique a été validé tel quel pour ce qui concerne le Pouldu. 
Le seul élément impactant est l’ouverture à la construction d’une zone d’1,6 Ha à Keranquernat pour 25 à 29 
logements. 
 
Aménagements à Bellangenet parc de glisse et sanitaires.  
Ces équipements sont globalement bien acceptés par les Pouldusiens 
 
Devenir de la parcelle AK 326, manèges.  
Cette parcelle est en cours d’acquisition par les exploitants des manèges. La commune a exercé son droit de 
préemption qui n’a pas été reconnu par le juge. 
 
Défense du nom Ar Pouldu utilisé par Guidel. 
Les avis sont partagés sur l’usage du nom Ar Pouldu côté Morbihan. Il est néanmoins décidé de faire une 
démarche auprès au préfet en insistant sur la traduction impropre : Guidel Plages = Gwidel Ar Pouldu. 

 
« Gauguin, l’atelier du Pouldu », présentation de la scénographie par Maud Naour. médiatrice 
culturelle Maison-Musée du Pouldu et Kristell Morice DGS de la mairie.   
  
Historienne de l’art, Maud Naour a brillamment exposé le contenu scénographique du centre d’interprétation  
Cette présentation a permis aux participants de comprendre la nature du projet et son objectif ambitieux, à la 
mesure du riche passé artistique laissé par les peintres du Pouldu.  
  

Echanges avec Jacques Juloux, maire de la commune et Denez Duigou adjoint à l’urbanisme 
 
A la suite de l’exposé de Maud Naour, le maire a répondu aux questions sur les aspects techniques et 
financiers du projet « Gauguin l’atelier du Pouldu ».  
 
Concernant la parcelle AK 326 (manèges), Jacques Juloux a déclaré que la commune est en discussion avec 
les acquéreurs pour définir un usage respectant notamment le cadre naturel du lieu.  
 
Pour le périmetre de la chapelle Notre Dame de la Paix, Denez Duigou indique que l’option retenue sera celle 
proposée par l’ABF soit : protection limitée à l’enclos. 
Il rappel qu’une grande partie du secteur est protégée en raison du classemnet du Pouldu au titre des Sites 
patrimoniaux remarquables (ex AVAP) 

 
 
 

Yves Savale 

Président 

 


